



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. November 2024

Homepage, Kinder & Jugend

Spielplatz Rudolf-Vogt-Straße in Biebrich eingeweiht

Nach den im Mai 2024 begonnenen und nun abgeschlossenen Bauarbeiten konnte der Spielplatz in der Rudolf-Vogt-Straße in Biebrich am Montag, 11. November, eingeweiht werden. In einem Beteiligungsverfahren wurden die Wünsche und Ideen der Biebricher Bevölkerung in die Neugestaltung miteinbezogen.

„Mit der Umgestaltung des Spielplatzes Rudolf-Vogt-Straße haben wir nicht nur eine moderne Spielfläche sondern auch einen Ort für generationsübergreifendes Miteinander geschaffen,“ sagt Bürgermeisterin und Grünflächendezernentin Christiane Hinnerger. „Ich bin überzeugt, dass wir hier einen ansprechenden Raum für Bewegung und Entspannung bieten, der vielfältige Nutzungsmöglichkeiten vereint.“

Der neu gestaltete Spielplatz bietet nun neben den klassischen Spielgeräten wie Klettergerüsten, Schaukeln und Rutschen auch einen asphaltierten Bolzplatz, auf dem Sportbegeisterte ihre Fußball- und Basketballkünste ausprobieren können. Die ruhige Lage im Grünen ermöglicht auch die passive Erholung in den Randbereichen des Geländes.

Die Gesamtkosten für die Neugestaltung beliefen sich auf etwa 350.000 Euro und wurden fast vollständig aus dem Investitionsbudget des Grünflächenamts finanziert. Zusätzlich wurden kleinere Nebenarbeiten in Eigenleistung durch das Grünflächenamt ausgeführt.

Bürgermeisterin Hinninger hebt hervor, dass Wünsche der Kinder und Jugendlichen vollumfänglich umgesetzt werden konnten und ist überzeugt, dass der Spielplatz Rudolf-Vogt-Straße als neuer Treffpunkt der Nachbarschaft schnell angenommen wird. Ein Blick in die nahe Zukunft zeige, so Hinninger, dass noch in diesem Jahr weitere Projekte abgeschlossen werden – der Spielplatz am Warmen Damm, in der Wörther-See-Straße sowie am Siegfried-Kunze-Weg.

+++